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Contamination des personnels soignants de l'hôpital public
Question écrite n° 30963

Texte de la question

M. Fabien Roussel attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur le niveau de contamination
des personnels de l'hôpital public depuis le début de la pandémie de covid-19. Contrairement à d'autres pays,
comme l'Italie notamment, la France n'a toujours pas rendu publics les chiffres de contamination. Or, selon une
étude récente menée par l'Intersyndicale nationale des internes, le bilan serait particulièrement préoccupant.
Ainsi, 40,3 % des internes interrogés ont été contaminés tandis que plus d'un sur deux a continué à soigner des
patients après les premiers symptômes, par manque de personnels. Parmi ces internes infectés, la durée
moyenne d'arrêt de travail n'a été que de 8 jours. Or la science a démontré depuis les débuts de l'épidémie que
la contagiosité dure au minimum quatorze jours. Plus d'un interne sur deux n'a pas eu non plus accès aux tests,
pas plus qu'aux matériels de protection nécessaires, principalement les masques FFP2, ni bénéficié d'une
formation suffisante. Une telle enquête pointe donc des défaillances dans l'organisation de la prévention des
soins au sein de l'hôpital public. Face à ces manquements, il lui demande la réalisation d'une étude sur les
contaminations intra-hospitalières au covid-19, la publication des chiffres et la mise en place d'un suivi individuel
par la médecine du travail, sur le long terme, pour les personnels infectés.
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